

Con apoyo de CMP: Preuniversitario Social UCN apoya a estudiantes de la región

55 jóvenes de Coquimbo hoy son parte del Preuniversitario Social de la Universidad Católica del Norte, que este 2023 cuenta con el patrocinio de la Compañía Minera del Pacífico (CMP). La iniciativa surge en el año 2017, a través de un proyecto levantado por los propios estudiantes de la casa de estudios para que jóvenes de cuarto medio y egresados pudieran optar a un preuniversitario con el fin de prepararse para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

El convenio de colaboración entre CMP y UCN contempla el compromiso de ambas entidades por mejorar la calidad de vida y equidad en los territorios y sus comunidades cercanas, además busca fomentar el desarrollo de las personas.

Durante este 2023, el preuniversitario se extenderá por 8 meses en las dependencias del Campus Guayacán UCN. El beneficio es totalmente gratuito para los estudiantes.

El Gerente de Sustentabilidad de la Compañía Minera del Pacífico, John Patrick McNab, agradeció la oportunidad que brinda este convenio, "porque permite apoyar la educación en distintos ámbitos, generando nuevas oportunidades para que más jóvenes puedan acceder a una carrera universitaria. Esta es una de las iniciativas que desarrolla CMP para favorecer la educación en el país y específicamente en los territorios donde nos encontramos, implicando un desarrollo territorial y de su gente. Además, seremos parte de este voluntariado con profesionales que apoyen la preparación de los alumnos de este preuniversitario".

Asimismo, la Vicerrectora de la UCN Sede Coquimbo, Dra. Elvira Badilla, destacó que "para nosotros, como institución, claramente el Preuniversitario Social UCN es un programa muy importante por su trascendencia y relevancia. Gracias a este convenio podremos llegar a más estudiantes y mejorar las oportunidades de nuestros jóvenes como parte de nuestra responsabilidad social, declarada en nuestra misión institucional. Esta es una alianza virtuosa, pues nos permite, como institución de educación superior, seguir colaborando para que logremos una mejor sociedad, más

equitativa, lo que repercute en alcanzar la tan anhelada paz social, lo que es sin duda una obligación de todas y todos".

Por su parte, Bastián Martínez, beneficiario del año 2022 y hoy estudiante de la carrera de Ingeniería Comercial UCN, señaló que su paso por el Preuniversitario Social "significó un importante apoyo, porque yo no tenía los recursos, así es que como era gratis no lo pensé dos veces para ingresar. Fue una experiencia muy positiva, teníamos muchas charlas con psicólogos y evaluaciones constantes y ensayos. Gracias a ellos ingresé a la UCN y a la carrera que quería, por eso ahora me inscribí como voluntario, para ayudar

también a los estudiantes que este año quieran participar".

CMP Y SU COMPROMISO CON LA EDUCACIÓN EN LA REGIÓN

La Compañía Minera del Pacífico cada año ejecuta diversas iniciativas para aportar en el fortalecimiento de la educación, sobre todo en aquellos territorios donde se encuentra, esto con el fin de potenciar el desarrollo territorial y social en las comunidades.

Uno de los proyectos es el Programa Vínculo, donde se busca insertar a estudiantes de enseñanza media de liceos técnicos

profesionales en el área de la minería, esto con acercamientos teóricos y experiencias técnicas en terreno dentro de CMP. Actualmente, la iniciativa se desarrolla con el Liceo Industrial José Tomás de Urmeneta García del sector de Guayacán en Coquimbo, además de otros establecimientos educacionales de la región de Atacama.

Otra de las acciones enfocadas en educación es la beca Jaime Charles, que a la fecha ha beneficiado a 105 estudiantes de las regiones de Atacama y Coquimbo. Actualmente 56 jóvenes, de comunidades cercanas a la Compañía Minera del Pacífico, se encuentran cursando una carrera universitaria con este beneficio.

Gracias a este proyecto, ejecutado por la Universidad Católica del Norte con patrocinio de la Compañía Minera del Pacífico, estudiantes de Coquimbo se preparan gratuitamente para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior, PAES 2023.



“

Esta es una de las iniciativas que desarrolla CMP para favorecer la educación en el país y específicamente en los territorios donde nos encontramos, implicando un desarrollo territorial y de su gente”

John Patrick McNab
 Gerente de Sustentabilidad de la Compañía Minera del Pacífico.

“

Significó un importante apoyo, porque yo no tenía los recursos, así es que como era gratis no lo pensé dos veces para ingresar”

Bastián Martínez
 Ex beneficiario del año 2022.